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行動すれば何でも出来る！ 希望を持って取り組もう！

ロータリー：
変化をもたらす

■司会：野村委員長

■点鐘・会長挨拶・会務報告 石山会長

　「行動すれば何でもでき
る！希望を持って取り組もう！」
昨日、第11回理事、役員会
が焚火さんで行いました。
議題は、４月の収支明細に
ついて北久保会計より報告
がありました。榎本弘容さん

の入会の件で理事会で承認されました。理事変更の件が
承認されました。歩こう会の進捗状況が北久保実行委員
長より報告がありました。村越会員がお越し頂きましたが、
皆さんで、お声がけして、お越し頂けるようお願い致します。
東村山高校の川瀬校長がお越し頂き、インターシップのお
願いに伺うとのことです。６月２７日に歩こう会の打ち上げを
行います。

　本日のお客様は、東京
福生RC地区青少年交換副
委員長 大山剛さんとロー
テックス委員長 加藤光さ
んです。

■臨時総会

■お客様紹介：
　小町パスト会長

■田中次年度会長

　本日は、臨時総会を開きます。理事が変更になりまし
たので、田中次年度会長から上程をいたします。

　職業奉仕委員長を小町
さんにお願いしていました
が、金子さんに振り替えます
のでよろしくお願いします。

　それでは、次年度職業奉仕委員長に金子会員が選任
される事にご承認いただける方は、拍手をお願い致しま
す。（全員拍手）
　満場一致で可決されました。定数は3分の１を超えて
いますので満たしています。それでは、臨時総会を閉会
します。

■国歌：君が代
■合唱：ロータリーソング
　　　　｢奉仕の理想｣
◆ソングリーダー：
　村田会員

■青少年交換委員会→会長・幹事
　2017-18年度青少年交換来日学生帰国前報告会/来日
学生・派遣予定学生合同歓送会について
　6月17日（日）　13時～　ホテルメトロポリタン

■幹事報告 岩原幹事
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◆石山会長・岩原幹事：昨日の理事会お疲れ様でした。
ローテックス加藤様、卓話よろしくお願いします。野澤さん
本ありがとうございます。
◆野澤（秀）会員：加藤様、卓話楽しみにしています。ゴル
フの本、遊び心で書いてみました。お気持ちはニコニコ
でお願いします。
◆戸澤会員：野澤さん、2回目の出版おめでとう。出版記念
パーティーやりたいと思います。
◆北久保会員：加藤様、卓話よろしくお願いします。大山
様本日はようこそ。村越さんお元気になって良かった。
◆野村会員：加藤様本日はご苦労様です。村越さん元気
になって一安心です。
◆中丸会員：野澤さんご出版おめでとうございます。貴重
な本をありがとうございます。
◆石山会員：野澤先生から本をいただき、同時にクラブを
新調してスコアアップ間違いなしです！！
◆金子会員：ローテックス委員長加藤様卓話よろしくお願
いします。
◆山本会員：大山委員長本日はようこそ。ローテックス加
藤様卓話よろしくお願いします。

●合計：48,000円　　●累計：1,184,000円

■委員長報告

　ロータリーの友16ページ
「職業奉仕論」から「松下
翁は家電製品をもって多く
の人に恵みを与え、その利
益をもって巨大な歩道橋を
自ら名を伏せて造り、社会に
奉仕していたのです。」職業奉仕を極める為には、自分の
為だけではなく世の為人の為に考えを発展させる必要が
あります。

■金子研修委員長

■挨拶

　動脈瘤の手術で12月25
日に新山の手病院に入院し
1月末に退院しました。久し
ぶりに例会に参加です。会
長よりご連絡を頂いたり会
食へ誘って頂いたり温かい
心遣いに感謝しています。

■村越会員

石嶋会員■ニコニコＢＯＸ

■皆出席：
　金子会員（17回目）

■ご結婚祝い月：
　野澤会員、樺澤会員
　相羽会員、岩原会員

■会員誕生祝月：
　山本会員、岩原会員
　野澤（厚）会員
　大仁田会員、鈴木会員

平野会員■出席報告
■会員数：30名
■欠　席：3名
■本日の出席者：26名
■出席率：89.66％
■前々回出席率（修正後）：
　82.14％

■青少年奉仕委員会、職場体験インターシップ委員会→
会長・幹事・野澤青少年奉仕委員長
　インターシップ成果発表会のお知らせについて
　6月1日　午後3時～　中野ゼロホール
■ロータリー米山記念奨学会→當麻会員
　當麻誠会員 : 米山功労者第7回マルチ
■東京青梅ロータリークラブ→岩原幹事
　2017-18年度多摩分区幹事会「第2回親睦ゴルフ会」の
案内について
　5月11日　集合7時45分　青梅ゴルフクラブ
■多摩分区（東京東大和RC）→野崎パストガバナー補佐
　多摩分区ガバナー補佐・分区幹事を励ます会について
　7月5日　午後6時～　フォレストイン昭和館「車屋」
■東京秋川ロータリークラブ→東村山RC会員へ
　第29回多摩分区交流「若手の会」開催の案内について
5月24日　19時～　ダイニングバーKAI拝島店
■東京東大和RC→会長・幹事
　例会のお誘いについて
　5月29日　18時30分～　ビッグボックス東大和
■東村山社会福祉協議会→会長
　第45回福祉バザー協力と出店の案内について
　6月3日　10時～14時　社会福祉協議会　駐車場
■東村山市防衛協会→会長
　平成３０年東村山市防衛協会定期総会について
　5月19日　午後6時～　東村山市民センター
■回覧 : 北多摩北地区保護司会東村山分区「東村山分
区だより　

　26日まであと半月です。会
員の方は7時15分集合で
す。一般参加者がおよそ50
名です。

■北久保歩こう会実行
　委員長
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■謝辞・閉会点鐘：石山会長

　遊び心で「ゴルフを愛す
るあなたへ」という本を出版
しました。無料で配布します
が、お心ある方は、ニコニコ
にご寄付をお願いします。

■野澤会員

■卓話（青少年奉仕月間に因んで）

　青少年交換事業は、ロー
テックスの若者達で成り立っ
ている事業です。留学は1
年ですが、行く前と帰ってき
てからと合わせて5年間の
事業です。加藤光君は、5年目を迎えあと2ヶ月で活動を終
えます。

■大山剛地区青少年交換
　副委員長より挨拶

　3年前にタイに派遣頂き
ました。青少年交換事業
は、異文化交流がメインの
事業です。日本の文化を
知って欲しく複数のタイの
学校へ行きました。女子校では、長蛇の列で興味を示し
てくれました。今までの日本の方々が素晴らしいと言わ
れれるイメージを作り上げてくれたことに感謝しました。
1年目が派遣予定学生で、2年目がタイへの留学で残り3
年間がローテックスとして来日した海外の交換留学生や
派遣予定学生のお世話を手伝います。8月にサマーキャ
ンプで留学生のお手伝い、派遣予定学生と共に交流を
図ります。12月には、クリスマス会で派遣生と留学生で出
し物をしました。派遣先の決定では、行きたい国、意外
な国と学生の歓喜の声が響きます。ローテックスが企画
する最大イベントは、3月でのジャパンツアーです。9日間
で京都、奈良、大阪、岡山、広島、鳥取、名古屋などに行
き、日本の文化に触れて、派遣生、留学生20名が仲良く
なれました。ローテックスは、毎晩、反省会を行い、より
良いジャパンツアーの再構築に努めました。ジャパンツ
アーの最大の目的は、皆んなで平和について考える事で
す。4月には、6地区合同運動会を行います。地区を超え
て、国境を越えて小さな平和を実現してくれました。ロー
テックスが企画する最後は、6月のお別れ会です。テーマ
は「みんなが主役、ありがとう。そして、また会う日まで」

派遣学生、留学生、5年目のローテックスで出し物をしま
した。全員が揃う最後の1日、留学生の帰国前報告会で
は、立派な日本語でスピーチを披露してくれました。普通
の留学のプログラムと比べて、ロータリークラブのプログ
ラムは凄いと思いました。留学から戻って3年間のロー
テックスを行うことで、自分の留学を振り返る機会となり
留学経験を深められるのは素晴らしいことです。後輩の
サポートをすることで、人の成長を喜べる機会を得るこ
とができました。

■ローテックス委員長
　加藤光様

　ローテックス委員長の加
藤光さんは、素晴らしい体
験を発表して頂けることと
思います。

■卓話者紹介：
　野澤青少年奉仕委員長


